

DES ÉLÈVES
DORMENT
DANS LA RUE !

mardi
10 octobre

18h

Harlem
blement
préfecture

Une famille de plus se retrouve à la rue. Déjà plus de 10 nuits d'occupation de l'école Chappe pour la mettre à l'abri. La préfecture ne répond pas. Dans la Loire, plus de 80 enfants sont privé.es d'hébergement. Ne laissons pas faire ! Nous exigeons que ces enfants et leurs familles soient mis à l'abri de toute urgence ! Toute personne doit être hébergée dignement !

Comité de soutien
de l'école Chappe

L'ÉCOLE EST-ELLE LA SEULE SOLUTION
POUR METTRE À L'ABRI UNE FAMILLE ?